



1.91 Geschlechtergerechtigkeit in den Strukturen des BDKJ

Beschluss der BDKJ-Hauptversammlung Juli 2020

Der Bundesvorstand richtet eine Arbeitsgruppe ein, die Möglichkeiten der Geschlechtervielfalt in den BDKJ Strukturen untersucht. Über den [bdkj.direct](https://www.bdkj.de/direct) wird zu der Mitarbeit in dieser Arbeitsgruppe aufgerufen. Ein erstes Treffen soll spätestens im Oktober 2020 stattfinden.

Die AG erarbeitet Modelle, wie Geschlechtervielfalt über ein binäres Geschlechtersystem hinaus in den Strukturen des BDKJ abgebildet werden kann. Die erarbeiteten Modelle werden zu der HV 2021 in Form eines Antrags aufbereitet.

Die Hauptversammlung berät die Modelle und beschließt eines für eine Änderung der Bundesordnung im Folgejahr.